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ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ

НАЗНАЧЕНИЯ
Мэр Орла А.А. Касьянов, руководствуясь частью 1 статьи

32 Устава города, в соответствии с решением Орловского
городского Совета народных депутатов от 25 мая 2006 года
распоряжением от 31 мая 2006 года назначил на высшую
муниципальную должность первого заместителя главы ад$
министрации города Орла с 25 мая 2006 года В.В. Еремина
на срок полномочий главы муниципального образования —
мэра города Орла (в соответствии с абзацем 2 части 3 ста$
тьи 28 Устава города Орла).

Распоряжением мэра Орла с 1 июня 2006 года назначе$
ны на высшие муниципальные должности заместители гла$
вы администрации города Орла: по организационно$кадро$
вой работе — В. Н. Иконников, по вопросам имущественной
и экономической политики — В.В. Глухов, по вопросам со$
циальной политики —  Л.А. Сальникова.

Пресс�служба 

администрации города Орла.

РОК�ФЕСТИВАЛЬ В ОРЛЕ
Известные российские группы "Мастер", "АнЖ", а так�

же Сергей Маврин, Андрей Ковалев с группой "Пилиг�

рим" станут участниками рок�фестиваля "Слава Рос�

сии, слава Орлу!" в День России, 12 июня, на площади

имени Ленина в Орле.  Фестиваль начнётся в 18.00. 

Среди приглашённых на концерт — орловские рок$груп$
пы.  Для проведения фестиваля специально изготовлена
огромная сцена, которую привезут в Орел московские гос$
ти. Ее ширина 24, а высота — 14 метров. С обеих сторон
сцены будут установлены плазменные экраны размером
шесть на восемь метров. На концерте прозвучат песни о
России и любви к Родине. 

С ПУЛЕЙ В ГОЛОВЕ
На улице 1�й Курской задержаны двое недорослей,

стрелявших в прохожих.

Милицию вызвали две пострадавшие от хулиганской вы$
ходки девушки. Вначале одна из них вскрикнула, почувство$
вав удар и жгучую боль в ноге, через секунду закричала
другая. 

По словам сотрудников группы задержания вневедом$
ственной охраны В.Сочнева и А. Фомина, двух несовершен$
нолетних стрелков поймали недалеко от места, которое по$
казали пострадавшие. У задержанных при себе был пнев$
матический пистолет.   

АБИТУРИЕНТЫ ВЫШЛИ 
НА СТАРТ

Вчера в Орловском государственном университете

начала работу приёмная комиссия. Приём документов

от абитуриентов начнётся с 15 июня и продлится ровно

месяц. 

Вступительные экзамены в ОГУ в этом году имеют свои
особенности. Главная из них состоит в том, что
преподаватели вуза будут выезжать для приёма
вступительных экзаменов на очное отделение большинства
факультетов в сельские районы области. На заочном
отделении такие выездные приёмы экзаменов будут
проводиться второй раз. 

Пока одни молодые люди готовятся к поступлению в вуз,
другие скоро выйдут из стен учебного заведения.
Последний звонок прозвенел для 104 выпускников заочного
отделения факультета педагогики и психологии. На
юридическом факультете заочники 19 июня защитят
дипломные работы, а 30 июня получат аттестаты о высшем
образовании. 

ПАМЯТИ ПАВШИХ
В Орле проведена милицейская служебно�спортивная

эстафета, посвященная памяти сотрудников органов

внутренних дел, погибших при выполнении служебного

долга.

В эстафете приняли участие около пятидесяти
сотрудников милиции. Команды представляли разные
милицейские подразделения: ОМОН, патрульно$постовую
службу, вневедомственную охрану, следователей и
участковых. Они соревновались в сборке оружия,
снаряжении магазина, беге по пересеченной местности.
Программа включала в себя упражнения с гирей,
преодоление полосы препятствий, транспортировку
раненых и поражение мишени из служебного оружия.

На спортивный праздник были приглашены вдовы
омоновцев Владислава Лапочкина и Алексея Скворцова.
Им были вручены цветы и памятные книги МВД России
"Навечно в строю". 

Информагентство 

"Орловской правды".

Правила игры просты: вы
платите некоторую сумму, а за
это ваше имя будет выграви$
ровано либо на одной из пяти
тысяч тротуарных плиток (7,5
тысячи рублей, для выпускни$
ков школ — 5 тысяч), либо на
медальоне — их будет 112,
стоимость одного — 150 ты$
сяч рублей. Есть и вариант для
самых достойных — или со$

стоятельных? — гравировка
на картуше. Их предполагает$
ся изготовить 18, стоимость
одного — миллион рублей. И
вас как минимум 50 лет будут
помнить благодарные орлов$
цы. 

Эта информация была оз$
вучена на пресс$конферен$
ции в администрации города,
на которой выступили мэр

Орла А. Касьянов, его первый
заместитель В. Еремин и
главный художник Г. Павлен$
ко. Последний в очередной
раз рассказал журналистам о
том, как будет выглядеть
мост после реконструкции.
Не вдаваясь в подробности
(наша газета уже писала об
этом), скажу: несмотря на
многолетние рассуждения
представителей админист$
рации, горсовета и обще$
ственности о том, что необ$
ходимо сохранить историче$
ский облик центральной час$
ти города, мост, скорее, мож$

но назвать все$таки новоде$
лом: от прежнего сооруже$
ния осталось немного. Поми$
мо пешеходной зоны на мос$
ту планируется сделать зону
отдыха, установить лавочки и
афишные тумбы. Вот только
не забыли ли архитекторы и
дизайнеры, что мост этот
все$таки не через Енисей, а
Орлик наш вовсе не широк?
Так что возникает вопрос: не
будет ли мост так загромож$
ден всевозможными архи$
тектурными излишествами,
что, собственно, и ходить$то
будет негде?

Но вернемся к акции. На
вопрос, многие ли уже изъ$
явили желание внести свою
лепту в строительство моста,
мэр ответил уклончиво: же$
лающие есть, но назвать их
он не может. Но опасения, не
станет ли акция "доброволь$
но$принудительной", Касья$
нов развеял решительно: за$
ставлять "увековечить" себя
никого не будут. Что ж, ду$
маю, многие предпринима$
тели вздохнут с облегчением.
А деньги администрации ой
как нужны: сметная стои$
мость работ составляет 66

миллионов рублей. Часть
этой суммы уже освоена,
еще 52 миллиона будут взяты
в кредит. То есть на то, чтобы
завершить основной ремонт,
этого должно хватить, а вот
на декоративные элементы и
благоустройство прилегаю$
щей территории — нет. Одна
надежда — на богатых горо$
жан. Вот только возникает
сомнение: по принципу ли
толщины кошелька нужно оп$
ределять, достоин ли чело$
век жить в памяти потомков?

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

Каждый, у кого есть деньги, теперь сможет

увековечить свое имя. Такую возможность

предоставила горожанам мэрия Орла, объявив

акцию "Александровский мост".

"ОСТАНОВИТСЯ ЛИ 
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ТРАНСПОРТ?" —

был одним из основных в по$
вестке дня. Директор МУП
ПАТП$1 В.Б. Карабанович без
обиняков заявил, что, если в
ближайшие дни предприятию не
будет оказана финансовая по$
мощь, автобусы на линию не
выйдут. Долги за горюче$сма$
зочные материалы превысили 6
миллионов рублей, налоги пред$
приятие тоже не в состоянии вы$
плачивать в полном объеме.

Директор другого транс$
портного предприятия (ТТП)
А.Я. Коровин обрисовал депу$
татам картину более объемно.
Отношение к транспортным
предприятиям со стороны го$
родских властей в предыдущие
годы привело к тому, что парк
подвижного состава, давно
"отбегавший" срок, почти не
обновлялся. Рентабельность
перевозок низка из$за того, что
частники отбивают хлеб у му$
ниципалов на выгодных марш$
рутах. А споры по поводу мето$
дик расчета стоимости проез$
да льготников не прекращают$
ся несколько лет.  Компенсация
планируемых убытков муници$
пальных транспортников в
бюджете прошлого года вооб$
ще не закладывалась. Низкая
заработная плата приводит к
тому, что водители троллейбу$
сов, приобретя должную ква$
лификацию в нашем ТТП, уез$
жают в Москву, где зарплата в
четыре раза выше. 

Начальник городского фи$
нансового управления А.Н. Ко$
робова возразила — заплани$
рованные в бюджете деньги
переводятся транспортникам
вовремя и даже с опережени$
ем графика. "Мало!", — в один
голос заявили оба директора.

Вопрос о транспортных проб$
лемах стоял в подразделе "Раз$
ное", поэтому депутаты не име$
ли права изменять бюджет, что$
бы выделить деньги в срочном
порядке. Решено было поручить
профильному комитету изучить
вопрос и разработать програм$
му развития городского транс$
порта. Оперативное решение
вопроса — функция мэрии. Од$
нако мэр А. А. Касьянов ничего о
срочной помощи транспортни$
кам не сказал. Комитет по бюд$

жету и налоговой политике на$
правил представление в мэрию
— принять срочные меры до 15
июня.

Присутствующими были
высказаны предложения по
решению вопроса в ближай$
шей перспективе. Мэр: "В
предыдущие пять лет муници$
пальный транспорт угробили,
выделяя средства по остаточ$
ному принципу… необходимо
перевести автобусы на газ и
увеличить плату за проезд".
Заместитель председателя
горсовета Л.С. Музалевский:
"Разработать принципы об$
щей транспортной политики в
городе. Убрать частников из
центра, дать возможность за$
рабатывать муниципальным
транспортникам".

Всерьез взялись депутаты
и за решение вопроса об
аренде муниципальных поме$
щений. Поручение проверить
все договоры аренды (более
1000) городская контрольно$
счетная палата получала еще в
прошлом году, однако поря$
док в этом вопросе так и не
был наведен. Но на этой сес$
сии было прямо заявлено: 

НА ГОРОДСКОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ НАЖИВАЮТСЯ.

Сегодня ситуация такова,
что около 50 процентов город$
ских площадей арендаторами
сдаются в субаренду, т.е. фак$

тически они перепродают пра$
во пользования муниципаль$
ными помещениями. А разни$
ца между рыночной стоимос$
тью аренды и реальной платой
в городской бюджет весьма
значительна (примерно 300
против 100 рублей в месяц за
квадратный метр).  

В выступлениях депутатов
неоднократно звучало: "Пре$
сечь деятельность ловкачей!".
Принято решение таким "биз$
несменам" повысить стои$

мость аренды до рыночной.
Однако процесс этот будет
проходить постепенно, по до$
говорам, срок которых истека$
ет. Отменить же действующие
договоры — законных основа$
ний нет. Так что фраза, ис$
пользованная в подзаголовке,
еще долго будет характеризо$
вать положение дел с муници$
пальным имуществом. И при$
близительно полтысячи наших
ловких земляков будут вести
безбедный образ жизни за
счет города.

Споры вызвало предложе$
ние комитета по имуществу
определять арендные ставки
решением специальной ко$
миссии — усмотрели корруп$
ционную опасность. Однако
другого механизма никто
предложить не смог — слиш$
ком сложно законодательно
учесть все нюансы. Состояние
и расположение помещений
сильно разнятся. К тому же
рентабельность деятельности,
скажем, у мастерских по ре$
монту обуви и вино$водочных
торговых точек несопостави$
ма. Решили — пока что ставки
аренды определять комисси$
онно. А осенью вернуться к
этому вопросу, чтобы дорабо$
тать решение с учетом накоп$
ленного опыта.

Была обсуждена еще одна ос$
трая проблема нашего города: 

КАК РЕШИТЬ ПРОБЛЕМУ ДЕФИЦИТА
МЕСТ В ДЕТСКИХ САДАХ?

Демографическая ситуация
такова, что прирост количест$
ва малышей ежегодно состав$
ляет около 500. Это примерно
комплект двух детсадов. Хуже
всего дело обстоит в Желез$
нодорожном районе. 

Городское управление об$
разования предпринимает
некоторые меры по снижению
дефицита мест. Однако они не
способны снять проблему.
Было высказано предложение
— обременять новостройки
площадями для дошкольных
детских учреждений на пер$
вых этажах. Но тут возникает
вопрос: а как же муниципаль$
ная очередь на получение жи$
лья? Детские сады вместо
квартир для ветеранов — не
выход из положения. А то, что
планирует сделать управле$
ние образования, похоже ско$
рее на латание дыр (где$то
что$то переоборудовать, вве$
сти сокращенное время пре$

бывания в детском саду и
т.д.).

Как и в решении  транс$
портного вопроса, ни у кого не
возникло предложения: если
уж проблема настолько остра,
почему не обратиться за по$
мощью к губернатору, в
облсовет? Или повыше. Смо$
жет ли город своими силами
ежегодно вводить в строй два
больших детских сада? Ответ
очевиден — нет. Но вопросы,
касающиеся демографичес$
кой ситуации, сейчас в центре
внимания президента и пра$
вительства. Самое время
громко заявить о существую$
щих проблемах.

К сожалению, администра$
ция города таких предложе$
ний в горсовет не вносит. По$
чему? Губернатор нам что, чу$
жой? Или депутатов облсове$
та в Орле не выбирали? А, мо$
жет быть, дело в политических
амбициях аппарата мэрии?
Мол, мы (КПРФ) сами с усами
и помощь единороссов нам ни
к чему? Только вот острота
возникших проблем говорит о
том, что очень даже "к чему". И
на первом месте должны сто$
ять интересы горожан. Для их
блага надо использовать все
возможности, а не вариться "в
собственном соку".

По предложению Л.С. Му$
залевского, в повестку дня

был включен вопрос о рассмо$
трении обстоятельств отре$
шения от должности директо$
ра муниципального предпри$
ятия "Городское агентство
"Недвижимость". Многих де$
путатов интересовал вопрос:

НЕТ ЛИ ПОЛИТИЧЕСКОЙ 
ПОДОПЛЕКИ В УВОЛЬНЕНИИ 

Т.Д. АНДРИАНОВОЙ,
которая одновременно яв$

ляется председателем гориз$
биркома?

Дознаться истины пыта$
лись депутаты М.В. Вдовин,
В.В. Соколов, В.М. Щекоти$
хин. Главная претензия к мэ$
рии: почему нарушен Феде$
ральный закон "Об основных
гарантиях избирательных
прав…"? Закон предусматри$
вает недопустимость уволь$
нения с муниципальной
должности гражданина, при$
нимающего участие в органи$
зации избирательного про$
цесса. Суть этой правовой
нормы в том и состоит, чтобы
обеспечить защищенность и
независимость члена избир$
кома. 

Однако администрацию го$
рода такие "детали", видимо,
мало волнуют. Юрист мэрии
доходчиво объяснила депута$
там, как ловко администрация
"провернула это дельце", опи$
раясь на нормы другого зако$
на и постановление самих де$
путатов, принятое в конце ап$
реля, согласно которому
должность председателя из$
биркома будет освобожден$
ной. А один человек (Андриа$
нова) не может занимать сра$
зу две муниципальные долж$
ности. Однако по какому праву
администрация города опре$
деляет верховенство одного
федерального закона над дру$
гим?

Свой протест по этому пово$
ду мэру представил и предсе$
датель облизбиркома А.Н. Тро$
фимов. В протесте указано, что
кроме федерального нарушен и
областной Закон "О выборах
депутатов представительных
органов…".

А.А. Касьянова не смутил и тот
факт, что освобожденной долж$
ность "будет", а не уже есть. Еще
не определен оклад и другие де$
тали, характеризующие понятие
"работа на постоянной основе".
Т.е. фактически на сегодня мэ$
рия, найдя юридическую уловку,
оставила Т.Д. Андрианову без
средств к существованию. В за$
щиту решения администрации
выступали В.В. Соломатин и 
В.В. Негин (оба — КПРФ). 

Вот такой расклад получа$
ется по "охоте на ведьм". Ну
что можно ответить на вопрос,
есть ли здесь политика или
предвзятость? По моему мне$
нию, да. А пока что проверять
законность решения мэра бу$
дет прокуратура.

Председатель горсовета
В.И. Уваров предложил соло$
моново решение — ускорить
процесс оформления должно$
сти (председателя избиркома)
Т.Д. Андриановой, чтобы снять
вопрос о ее занятости. По$ви$
димому, тем дело и кончится.
Но неприятный осадок и ощу$
щение незащищенности у чле$
нов избирательных комиссий,
наверное, останутся.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

В минувшую среду со второй попытки четвертая

сессия горсовета Орла все же состоялась.

Кадровый вопрос (назначение глав районных

администраций), явившийся камнем

преткновения две недели назад, так и остался в

подвешенном состоянии — мэрия отозвала свои

предложения из горсовета. 

Кворум был, и депутаты смогли

сосредоточиться на работе. Как оказалось,

проблемы предстояло решать нешуточные.

Вопрос:

ПППП РРРР ОООО ББББ ЛЛЛЛ ЕЕЕЕ ММММ ЫЫЫЫ …………     
ВВВВ    ССССООООББББССССТТТТВВВВЕЕЕЕННННННННООООММММ    ССССООООККККУУУУ

ЗАСЕДАНИЕ ГОРСОВЕТА

В минувший вторник на рабочем
совещании в мэрии Орла рассмат$
ривался вопрос о подготовке жи$
лищного фонда к зиме. Первым
держал ответ перед руководством
директор МУП ЖРЭУ №3 В.Н. Воро$
ненков.  

На обслуживании этого предпри$
ятия находится 538 жилых домов об$
щей площадью свыше 900 тысяч
квадратных метров. В состав управ$
ления №3 входят шесть подразделе$
ний: ЖЭУ № 5, 6,17, 24, 27 и РСУ$3. 

Вороненков рассказал, что про$
шедшая зима выявила недостатки в

подготовке системы отопления и
водоснабжения жилых домов, рас$
положенных в Железнодорожном
районе. Во многих квартирах за$
шлакованы стояки системы отопле$
ния, много других недоработок. Но,
как говорится, нет худа без добра —
эти недостатки, уверил Валерий
Николаевич, выявлены и будут уст$
ранены к предстоящему отопитель$
ному сезону. 

Сейчас управлением ведется ра$
бота по подготовке систем тепло$
снабжения. Жилищный фонд дол$
жен быть готов к 31 августа. На се$

годняшний день акты готовности
получили 54 дома. 

Словом, все идет по плану. Это
подтвердил и генеральный дирек$
тор МУП ЖРЭП (заказчик) А.А. Ле$
вин. Он заверил, что управление
№3 даже перевыполняет план — по
ремонту кровли, подъездов и про$
чим показателям. А ЖРЭП своевре$
менно обеспечивает всеми необхо$
димыми материалами для проведе$
ния этих работ. То есть проблем ни$
каких.

Но возник вопрос: почему боль$
шая часть звонков, поступающих на
телефоны городской "горячей ли$
нии", связана именно с этими проб$
лемами? На сегодняшний день ру$
ководителю ЖРЭП адресована по$
ловина всех вопросов, заданных
орловцами. Протекающие крыши,

подъезды, которые не ремонтиру$
ются десятилетиями, разрушенные
дворы — это лишь малая часть
проблем, о решении которых от со$
вещания к совещанию бодро ра$
портует Левин на протяжении мно$
гих лет. 

Как ему это удается? А вот как.
Оказывается, для того чтобы поста$
вить галочку: вопрос, мол, решен,
необязательно тратить деньги и си$
лы. Достаточно отрапортовать:
сделано, и нет проблем. Таким при$
емом сотрудники ЖРЭП, по всей
видимости, пользоваться привык$
ли. Во всяком случае, только на жа$
лобы по "горячей линии" от генди$
ректора ЖРЭП последовало восемь
"не вполне достоверных" ответов. 

Вот лишь один пример: жители
пятого подъезда дома №2 по буль$

вару Победы сообщили, что в под$
вале уже долгое время протекает
труба. Жалобу передали в ведом$
ство Левина, вскоре пришел ответ:
течь устранена. Да только не учли
нерадивые коммунальщики, что вы$
полнение таких поручений тщатель$
но проверяется. После звонка жи$
телям дома выяснилось, что дело
сделано только на бумаге. 

На это А.А. Левин, разумеется,
заявил, что он не знал о том, как
в действительности складывает$
ся ситуация, да и не мог знать,
поскольку в ЖРЭП (заказчик) ра$
ботает лишь несколько человек,
которые не в состоянии контро$
лировать выполнение каждого
задания. Раз не могут контроли$
ровать — приходится верить на
слово. А подчиненные, выходит,

обманули. Что ж, будут приняты
меры. Уже, по словам Левина,
уволен один из руководителей
отделов, еще четверым объявле$
ны выговоры.

В этой связи, думаю, вполне
закономерен вопрос, какова в
таком случае эффективность вы$
строенной системы: предпри$
ятие$заказчик, районные управ$
ления и, наконец, ЖЭУ? Получа$
ется, что работники этих учреж$
дений занимаются пересылкой
друг другу отписок о якобы вы$
полненной работе, вместо того
чтобы действительно работать?
А какова ситуация на самом де$
ле, проследить фактически не$
возможно. На что, в таком слу$
чае, расходуются деньги, кото$
рые платит население за обслу$
живание жилья? Понимаю, что
вопросы эти скорее риторичес$
кие. Во всяком случае, ответа на
них в докладе Левина не прозву$
чало. 

Елена ПРЕСНЕЦОВА.  

"А где мне взять такую
песню и о любви, и о судь$
бе?" Ответ на этот всем зна$
комый вопрос мы знаем точ$
но — на улице Ливенской, 18
в Орле, в коллективе худо$
жественной самодеятельно$
сти "Надежда". Уже в первые
годы работы отделения
дневного пребывания Же$
лезнодорожного района (а
оно открыло свои двери  в
1994 году) наряду с времен$
ными группами были орга$
низованы кружки по интере$
сам, два из них — это клубы
любителей песни "Дружба" и
"Надежда". 

В конце 2000 года по раз$
ным причинам клубы распа$
лись, но, узнав в январе
2001 года об организации
фестиваля "Не стареют ду$
шой ветераны", активисты
из обоих коллективов снова
собрались под одной кры$
шей в уютном зале отделе$
ния. И зазвучала песня, и
сердца наполнились радос$
тью, и вновь появилась "На$
дежда". Ведь мы не только
нашли занятие по душе, но и
так недостающую в пожилом
возрасте радость общения,
возможность  поделиться
как своими переживаниями,
так и опытом, узнать что$то
новое, забыть о недугах и
просто отвлечься от домаш$
них забот. Одним словом,
время проводим весело и
интересно с пользой для се$
бя и для других. 

К каждому празднику мы
готовим новую концертную
программу, а потом выно$
сим ее на суд слушателей в
своем районе, в городе, в
домах ветеранов и санато$
риях области.

Радость петь — велика,
ведь в песне переплетаются
любовная тоска и светлая
грусть, разлука и радость
встречи, переживания, раз$
мышления, доброта к людям
и горькое одиночество, по$
корность судьбе и дерзкий
вызов жизни, и всегда хоть
маленький, но проблеск на$
дежды. А в год пятилетия на$
шей возродившейся "На$
дежды" на VI городском фе$
стивале "Не стареют душой
ветераны" мы стали дипло$
мантами, а значит, есть к че$
му стремиться и ради чего
работать.

Большое спасибо всем ор$
ганизаторам фестиваля, бла$
годарным зрителям и, конеч$
но же, нашим руководителям
— директору центра социаль$
ного обслуживания населе$
ния Железнодорожного рай$
она Л.А. Пучковой, сотрудни$
кам отделения дневного пре$
бывания Г.И. Закутаевой,
А.Ф. Непорезовой, Е.В. Мат$
веенковой, Е.Н. Боршняко$
вой, Н.Г. Мартынову. За дол$
гие годы они стали нам близ$
кими, дорогими людьми. Бла$
годаря их работе мы не пус$
каем в свою душу старость и
радуемся каждому мгнове$
нию жизни.

Мы поздравляем всех со$
трудников социальной служ$
бы с профессиональным
праздником. Выражаем ис$
креннюю благодарность за
нелегкий самоотверженный
труд и желаем им и их близ$
ким здоровья, мира, добра и
благополучия!

Мария КАЛИНИНА. 

Участница коллектива

"Надежда".

Утверждение о том, что сани нужно готовить летом, 

к счастью, уже не вызывает сомнений у руководителей

коммунальных служб Орла. Осталось немного — начать

на практике воплощать эту народную мудрость. 

НАМ ПЕСНЯ
ЖИТЬ И ЛЮБИТЬ

ПОМОГАЕТ

Уважаемые орловцы!
12 июня отмечается государственный праздник — 

День Российской Федерации.
Этот день напоминает всем нам о сложном процессе

становления новой российской государственности.
Этот праздник — символ общей ответственности за

настоящее и будущее нашей Родины.
Долгом каждого из нас должны стать укрепление

единства, гражданского мира и согласия в суверенной
России.

С праздником вас, дорогие орловцы!
Здоровья и успехов во всех ваших делах!

Орловский городской Совет народных депутатов.
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КТО ВПИШЕТ СВОИ ИМЕНА В ИСТОРИЮ ГОРОДА?

ППППООООЧЧЧЧЕЕЕЕММММУУУУ    ТТТТЕЕЕЕККККУУУУТТТТ     ООООТТТТРРРРЕЕЕЕММММООООННННТТТТИИИИРРРРООООВВВВААААННННННННЫЫЫЫЕЕЕЕ    ТТТТРРРРУУУУББББЫЫЫЫ????


